

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remise du rapport du collectif Alerte « Pour un contrat social de transition » à la Présidente de l'Assemblée nationale, Mme Yaël Braun-Pivet

Le collectif Alerte, qui regroupe de nombreuses associations de lutte contre la pauvreté (Action contre la Faim, ATD Quart Monde, Emmaüs, Les Petits Frères des Pauvres, le Secours Catholique...), a remis, mercredi 20 décembre 2023, à la Présidente de l'Assemblée nationale, Mme Yaël Braun-Pivet, son rapport intitulé « Pour un contrat social de transition ».

Partant du constat que les personnes en situation de pauvreté sont celles qui polluent le moins mais qu'elles sont pourtant celles qui participent le plus financièrement, en proportion de leur revenu, aux politiques de préservation de l'environnement, ce rapport plaide pour faire de la planification écologique un levier de l'inclusion sociale et de respect du droit à un environnement sain.

« Il faut faire en sorte que les personnes en situation de pauvreté et les classes moyennes soient celles qui aient le plus à gagner dans la transition écologique : celle-ci doit contribuer à améliorer notre bien-être collectif », a défendu Mme Yaël Braun-Pivet. « Nous ne pourrons y parvenir sans solution permettant de rendre la transition accessible à tous les ménages, en particulier aux plus modestes ».

Pour accéder au rapport :

<https://www.alerte-exclusions.fr/fr/nos-publications>

CONTACT PRESSE :

Alice HARALAMBON - 01 40 63 58 75
presse.presidente@assemblee-nationale.fr